

*Förderverein
St. Andreas Keldenich e. V.*



Wesseling, im Oktober 2015

An alle Vereinsmitglieder und Freunde des
Fördervereins St. Andreas Keldenich e. V.

Sehr geehrte Damen und Herren,
recht herzlich laden wir Sie zum „**Martinsfest**“ des
„Vereins der Freunde und Förderer der Kath. Kirchengemeinde St.
Andreas zu Wesseling-Keldenich“

ein.

Wann: am Samstag, den 14. November 2015
Einlass ca. 19.15 Uhr, Beginn ca. 19.30 Uhr
(nach der Vorabendmesse, die als Laternenmesse gestaltet wird).

Wo: Im großen Pfarrsaal des Pfarrzentrums St. Andreas

Gemeinsam wollen wir **St. Martin** in netter Atmosphäre, bei schöner Musik, mit Geschichten zum Zuhören und Schmunzeln und viel Zeit für „Verzällcher“ feiern.

Für das leibliche Wohl wird auch gesorgt. Zu günstigen Preisen bieten wir Ihnen selbstgemachten Glühwein, heißen Kakao, Kinderpunsch und Weckmänner mit leckeren Zutaten.

Mit etwas Glück, können Sie bei der Verlosung eine Martinsgans oder eine der anderen netten Überraschungen gewinnen.

Kommen Sie nicht alleine, bringen Sie Verwandte, Freunde, Bekannte, ihre Kinder und/oder Enkel mit.

Unterstützen Sie die Pfarrgemeinde und den Förderverein durch Ihr Kommen.

Wir freuen uns darauf Sie am 14.11.2015 zu begrüßen.

gez. Dr. Beate Gerchel

Vorsitzende

gez. Peter Koch

Schatzmeister

